

Xalapa, Ver., 18 de junio de 2024

Comunicado: 1267

## Analizará Congreso propuesta para dar en comodato al IMSS Bienestar 39 inmuebles

- Turnan a la Comisión de Hacienda del Estado la solicitud planteada por el titular del Poder Ejecutivo estatal.

En los trabajos de la Quinta Sesión Ordinaria, el Pleno del Congreso turnó a la Comisión Permanente de Hacienda del Estado el oficio signado por el gobernador del estado, ingeniero Cuitláhuac García Jiménez, por el que solicita autorización para otorgar en comodato condicional 39 inmuebles de propiedad estatal, ubicados en diversos municipios de la entidad a favor del Instituto Mexicano del Seguro Social para el Bienestar (IMSS-Bienestar).

Asimismo, el Pleno se dio por enterado de la reincorporación al cargo de los presidentes municipales de Acayucan, Alto Lucero, Altotonga y Coatzintla, así como titulares de regidurías de los ayuntamientos de Tierra Blanca y Veracruz, toda vez que las licencias autorizadas por esta Soberanía han concluido.

La Comisión Permanente de Salud y Asistencia analizará la petición de autorización del ayuntamiento de Amatlán para celebrar convenio con Servicios de Salud de Veracruz (Sesver) a fin de coordinar los servicios de traslado de pacientes y atención prehospitalaria, mediante la disposición de un vehículo tipo ambulancia.

En tanto, la Comisión Permanente de Hacienda Municipal dictaminará la solicitud de ampliación presupuestal 2024 para la inversión de obras y proyectos, presentada a este Congreso por el ayuntamiento de Cosoleacaque.

La misma comisión analizará la solicitud de anuencia del ayuntamiento de Soledad Atzompa para donar una fracción de terreno de propiedad municipal a favor de la Diócesis de Orizaba.

Por otra parte, el Pleno se dio enterado de la solicitud del ayuntamiento de Tomatlán que prevé la donación de un terreno a favor del Gobierno del Estado, a través de la Secretaría de Educación de Veracruz (SEV), para la instalación de un centro educativo.

La Comisión Permanente de Gobernación atenderá lo expuesto por la síndica del Ayuntamiento de Nautla, Maribel García Castro, que acusa la presunta comisión de actos de violencia política en razón de género e irregularidades en su contra por parte del Presidente Municipal de ese lugar.

A su vez, las comisiones permanentes unidas de Gobernación y de Agua Potable y Saneamiento analizarán el oficio presentado por diversos ciudadanos del municipio de Ixtaczoquitlán que piden la intervención de este Poder Legislativo para que les atienda y brinden alguna solución por la problemática de escasez de agua.

**##-##-#**

